



Information pour les parents d'élèves de la neuvième année

Chers parents/tuteurs,

En juin, les élèves de la neuvième année de l'Île-du-Prince-Édouard participeront à une évaluation commune des compétences en mathématiques.

L'Évaluation des mathématiques à l'intermédiaire mesurera la connaissance et les aptitudes acquises en mathématiques jusqu'à la fin de la neuvième année.

L'évaluation est conçue par des enseignants et enseignantes et est fondée sur le programme d'études que les élèves suivent chaque jour.

Les élèves auront environ deux heures pour faire l'évaluation, qui aura lieu le 18 juin 2019. Elle comprendra des questions sur les quatre domaines de mathématiques suivants : le nombre, les régularités et les relations, la forme et l'espace, et la statistique et la probabilité. Toutes les questions seront à choix multiples. On peut consulter des exemples de questions en ligne à

https://www.princeedwardisland.ca/sites/default/files/publications/eelc_imasample_fr.pdf

L'Évaluation des mathématiques à l'intermédiaire comptera pour 10 pour cent de la note finale de l'année. Au cours de l'automne 2019, vous recevrez les résultats obtenus par votre enfant à l'évaluation provinciale.

Cette évaluation permet aux parents de mieux connaître le niveau de leur enfant à des étapes clés de l'apprentissage. En outre, elle donne de précieux renseignements aux enseignants et enseignantes pour guider l'enseignement et l'apprentissage.

Puisque l'évaluation porte sur tous les domaines des mathématiques de la neuvième année, les élèves peuvent se préparer en révisant la matière apprise au cours de l'année. Les parents peuvent aider en s'assurant que leurs enfants sont bien reposés et prêts à participer et en les encourageant à faire de leur mieux.